

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Notiz

AMTLICHER THEATERZETTEL

Bad. Landestheater zu Karlsruhe

Städt. Theater im Saalbau

Die Partie der Senta singt

Frau Bertha Schelper

aus Dessau.

Den Daland hat

Herr Walter Eckard

vom Landestheater Stuttgart

übernommen.

Die Hauptrolle

Vor allen Dingen ist es notwendig, daß das Publikum die Ruhe bewahrt. Wenn dies der Fall ist, leert sich der Saalbau ohne jede Gefahr für den Einzelnen in der kürzesten Zeit.

Pforzheimer Verlagshaus / Neueste Nachrichten

Neu einstudiert:

Stella

Ein Schauspiel für Liebende in fünf Akten von Goethe

Oper:

am 19. und Montag, 17. April 1923:

Parzifal

weihfestspiel von Richard Wagner

Zum erstenmal:

Schahrazade

Oper in drei Akten von Bernhard Selts

Nachdruck verboten

